



今日が楽しく

明日が待ち遠しくなる学校

- かんがえる子（知）
- おもいやりのある子（徳）
- たくましい子（体）

No. 3

滝沢市立一本木小学校

令和5年 6月26日

文責 熊谷 明宏

陸上記録会に向けて

7月4日（火）に開催される第74回滝沢市小学校陸上競技記録会に向けて、5、6年生の子供たちが張り切って練習に励んでいます。選手候補に選出された子供たちは、短距離、ハードル、800M、走り高跳び、走り幅跳び、ボール投げ、リレーの種目ごとの競技に合わせた練習に取り組んでいます。また、応援団の子供たちは、決して多くはない人数ですが、応援の仕方を工夫しながら精一杯声を張り上げて練習に取り組んでいます。



記録会当日は、選手は自分自身のベスト記録を更新できるよう、応援団は一致団結した応援を繰り広げられるよう、残り少ない練習期間の中で体調を万全に整えられるよう全職員で支えて参ります。

お話の風キャラバン

6月9日（金）、
1～3年生の子供

たちを対象に、雫石町を拠点としている読み聞かせサークル「おはなしの雫」の方々による読み聞かせ「お話の風キャラバン」がありました。



低学年の子供たちが高い関心を示す内容の本の読み聞かせや、紙芝居やパネルシアターなど、さまざま工夫を凝らした読み聞かせをしていただき、大変充実した時間となりました。

これを機会に子供たちの読書の意欲がさらに高まればよいと考えています。

お山が燃えている（4年）

6月14日
（水）、毎年

恒例となりました古文書解読研究所の代表 藤沢 昭子 さんら、8名による大型紙芝居「お山が燃えている」のお話を4年生の子供たちと一本木保育園の年長組の子供たちが一緒に聞きました。



これは、畳1畳ほどの大きさのベニヤ板15枚に布や和紙を貼って仕上げた作品で、完成までに約2年かかったそうです。

1686年2月に起こった岩手山の噴火によって、当時角掛村と呼ばれていた一本木地区が大きな被害を受け、住民の人たちが大変な思いをしたことを大型紙芝居で紹介していただきました。子供たちは大画面の迫力ある作品と臨場感あふれる音声の話に釘付けになりました。

4年生は総合の学習で防災に関する学習に取り組みます。今回の学びを今後の防災学習につなげていくことになります。

修学旅行 (6年) グリーンキャンプ (5年)

5、6年生にとっては1年間の中で最も大きな行事の一つである「修学旅行」と「グリーンキャン

プ」が無事終わりました。1泊2日の宿泊を伴う集団宿泊的行事を通して、普段とは違う生活環境の中で自然や文化などに親しみ、よりよい人間関係を築くなどの集団生活の在り方や公衆道徳などについて体験を積むことができました。それぞれの活動を表にして紹介します。これらの取組は総合の学習に位置付いており、この後はまとめの活動に取り組んでいきます。

保護者の皆様におかれましては、宿泊に伴う準備等で子供たちの活動を支えていただきましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

◆ 修学旅行 (久慈・宮古方面)

6/1 (木) 1日目
○ 漁業・魚さばき体験 (横沼漁港)
○ 久慈地下水族館もぐらんぴあ見学
○ 道の駅いわて北三陸見学
○ 久慈琥珀博物館見学・発掘体験
○ ホテル羅賀荘で宿泊
6/2 (金) 2日目
○ 田老「学ぶ防災」で震災学習
○ ちくわ焼き体験等 (有限会社丸徳)
○ 浄土ヶ浜観光
○ 宮古市魚市場・道の駅みやこ見学

ちくわ焼き体験 →



← 漁業体験
(待浜:横沼漁港)

◆ グリーンキャンプ

(岩手山青少年交流の家)

6/15 (木) 1日目
○ 謎解き 1089 探偵団 (班対抗ゲーム)
○ あけびつるクラフト
○ キャンドルのつどい
6/16 (金) 2日目
○ 野外炊事
○ 全体ふりかえり

← あけびつるクラフト



野外炊事:カレーライス作り →



プール清掃

6月12日(月)、今年度のプール学習を始めるにあたって、全校児童によるプール清掃を行いました。1時間目に2・3年生、2時間目に4・5年生、3時間目に1・6年生の割り当てで、大プールや小プール、プールサイドや体育館からプールまでの通路をみんなで協力してきれいにしました。

プールへの給水も完了し、6月27日(火)からプール学習を開始します。安全第一を心がけつつ、楽しみながら力をつける学習にして参ります。

